

SAINTE-GENEVIÈVE

Elu depuis 19 ans, le 1er adjoint a été écarté des municipales

Philippe Marcotte règle ses comptes avant de tourner la page

Philippe Marcotte est extrêmement déçu de la tournure de ces municipales à Sainte-Geneviève.

Il se voit contraint de passer la main et ce, alors qu'il comptait déjà dix-neuf années de mandat. Pour le maire adjoint, c'est d'autant plus rageant que lui, se voyait bien repartir au côté de son maire, Jacqueline Vanberstel. D'autres semblaient en décider autrement et c'est en petit comité que la décision semble lui avoir été donnée de ne pas vouloir le compter sur la liste placée pourtant, sous le signe de la continuité.

«J'ai pourtant rédigé un courrier au maire en juin dernier précisant que je souhaitais m'engager une nouvelle fois à ses côtés pour un nouveau mandat», soupire Philippe Marcotte.

«Je suis très affecté par cette décision. Je ne veux pas polémiquer mais je tiens à rappeler que j'ai été tout simplement écarté de cette liste. Il a fallu attendre que le maire elle-même, me le dise. Je suis surpris que cette décision hors de ma présence. Je me suis investi dans cette commune depuis maintenant dix-neuf ans. Je connais bien les sujets mais puisqu'on ne veut plus de moi, tant pis, je tourne la page», exprime avec une grande déception Philippe Marcotte.

L'élu met cette décision sur le compte de certaines positions



Philippe Marcotte a à cœur de bien terminer son mandat. Il est fier du travail effectué mais règle quelque comptes.

prises pour la ville. «Il y a en premier lieu les affaires d'urbanisme. Je me suis opposé à plusieurs reprises à des projets que je jugeais inadaptés pour la ville. J'ai en mémoire un terrain en direction de Laboissière-en-Thelle, qui devait accueillir un lotissement et qui a été victime de coulée de boue. Pour Nexity, le projet était viable. Pour moi non. Il est clair que je me suis opposé à ce projet», explique le premier adjoint. Lui, a pris les compétences de la sécurité, du

scolaire et du périscolaire. «J'ai toujours eu d'excellents rapports avec l'inspection d'académie par exemple. Nous avons la chance de disposer d'une commune qui compte de nombreux enfants scolarisés et nous avons eu la chance d'ouvrir plusieurs classes dans les années passées. J'avais à cœur de réaliser un restaurant scolaire. Nous sommes au maxi avec 105 enfants qui déjeunent quotidiennement alors que nous avons quatre cents enfants scolarisés. C'est une belle réussite»,

poursuit l'actuel premier adjoint.

Philippe Marcotte a donc apprécié de travailler sur ces différents dossiers pour sa ville. Actuellement, ce qui regrette de plus, c'est une certaine «hypocrisie d'une partie de l'équipe». «Je ne comprends pas pourquoi on ne m'a pas pris bille en tête. Je sais qu'il a même été question d'un vote à bulletins secrets concernant mon éviction. Je trouve cela très surprenant. Je pense que Jacqueline Vanberstel sera elle-même un jour trahi par les siens», lâche sans tergiverser le premier adjoint. «De toute façon, l'équipe n'était pas si unie que cela. La preuve, il y a six ans déjà, lors de mon installation, je me souviens bien qu'il y avait eu trois votes blancs. Cela ne s'oublie pas», conclut sur le sujet Philippe Marcotte

«Maintenant, je ne suis pas encore à la retraite et cet engagement municipal m'a pris beaucoup de temps. Je ne vais pas m'engager avec une autre équipe», souligne l'élu.

Le maire adjoint dit vouloir tirer un trait sur la vie politique municipale. Présenter une liste dans un autre mandat ? «Il ne faut jamais dire jamais mais je pense que je vais sûrement m'investir dans des associations».